

Forums pour l'entourage

# Mon père est accro aux jeux d'argent depuis que je suis née

Par julie31200 Posté le 19/10/2024 à 10h04

Bonjour à tous

Cela fait 35 ans que mon père est accro aux jeux d'argent. Casino, Keno, Tercé... Quand je vivais chez mes parents nous nous sommes retrouvés dans des situations catastrophiques avec des mois sans électricité, vivant dans un appartement insalubre, sans voiture plusieurs fois... Aujourd'hui je vis à 2h j'ai une situation stable et je ne vais voir mes parents qu'une fois par an ou alors c'est eux qui viennent. J'ai proposé à ma mère de venir vivre avec moi mais elle refuse en disant "que va devenir ton père ?" Il lui prend son argent, elle a eu un héritage il y a moins d'un an de 17000 euros, ils ont déjà tout dépensé. Ma mère travaille encore mais elle ne voit aucune trace de ce qu'elle gagne, c'est lui qui retire l'argent, qui le dépense du coup. De plus tous les deux fument, ont des problèmes avec l'alcool...

Au niveau de la famille proche la famille a aussi pris ses distances. Ma mère ne parle plus à ses frères et soeurs et mon père contacte les siens pour demander de l'argent. Par exemple hier il a demandé qu'on lui fasse une avance sur l'héritage pour acheter une nouvelle voiture. Ma tante, avec qui je ne parlais plus depuis 20 ans, m'a écrit sur facebook mais je les envoyais balader. J'ai contacté mon père à la place et je lui ai dit d'aller voir des psychiatres et des assistantes sociales. Il m'a sorti que j'étais barjot et que de toute façon ça ne marche pas.

J'ai l'impression de pas agir à mon niveau, je fais l'autruche et là maintenant je culpabilise. J'ai vu une association dans la ville où j'habite mais je ne les ai pas encore rencontré.... Je veux m'éloigner de tous ça mais ça me rattrape.

J'ai besoin de conseils. Merci